

VÉNISSIEUX

# La 5<sup>e</sup> édition de la marche nordique se prépare pour dimanche

**Détente.** Le club organisateur espère au moins autant de participants que les 300 amateurs de marche nordique qui avaient foulé l'an dernier le Plateau des Grandes Terres.

Le dimanche 29 mars, la nouvelle édition de la marche nordique organisée par l'AFA Feyzin-Vénissieux sur les Grandes Terres fêtera ses cinq ans d'existence.

Cette fois encore, trois parcours seront proposés au départ du gymnase Colas : les plus sportifs pourront se tester sur la marche nordique chrono de 12 km, les marcheurs loisir feront les parcours de 12 km à leur rythme, tandis qu'un 6 km sera ouvert à tous pour la découverte. Le 12 km loisir et le 6 km découverte seront encadrés par des entraîneurs spécialistes de la marche nordique.

## Une discipline en plein essor

Cette matinée est organisée par l'AFA Feyzin-Vénissieux et la ville de Vénissieux, avec le concours de la ville de Feyzin et de l'office municipal des sports de Vénissieux. Elle est ouverte à tous, jeunes ou moins jeunes.

C'est l'occasion d'une matinée printanière unique en région lyonnaise pour découvrir cette discipline en plein essor et idéale pour les personnes souhaitant pratiquer une activité physique sans fatigue excessive. ■



■ La saison dernière, 300 personnes avaient participé à cet événement de la marche nordique. Photo Carlos Soto

3 QUESTIONS A

## « La seule manifestation du Rhône axée uniquement sur cette marche »

Jean-Louis Perrin, Président de l'AFA Feyzin et co-organisateur de la 5<sup>e</sup> édition de la marche nordique

### Que pouvez-vous dire de cette édition 2015 ?

Comme l'année dernière, elle est support du Challenge Ligue réservé aux licenciés de la Ligue Rhône-Alpes d'athlétisme qui comprend deux étapes : Annemasse et Vénissieux. Environ 250 personnes sont attendues. Je rappelle que c'est la seule manifestation du Rhône qui n'est axée que sur la marche nordique et, comme toute randonnée, la fréquentation dépend du temps qu'il fera ce jour-là (en moyenne entre 200 et 300 personnes, Ndlr.).

### Ne craignez-vous pas que l'aspect compétition ne prenne le pas sur l'aspect loisirs de cette discipline ?

À ce jour, nous avons une centaine d'inscrits à l'avance, dont une très forte majorité sur le 12 km loisir. La section marche nordique

du club d'athlétisme d'Albertville revient en force cette année, dont un seul sur le 12 km chrono. Le 12 km chrono devrait représenter environ 15 % des inscrits.

**Qu'en est-il de vos relations avec le syndicat des Grandes Terres, après la dissolution de celui-ci ?** Concernant le syndicat intercommunal des Grandes Terres, l'autorisation de notre manifestation nous a été donnée en décembre 2014. Ce qu'on peut dire, c'est qu'il y aura toujours un stand du Plateau des Grandes Terres dans le gymnase Alain-Colas. Et nous aurons une pensée pour Robert Bontoux, dirigeant de l'AFA, qui nous a quittés prématurément et qui était bénévole lors des quatre premières éditions.

Propos recueillis par Carlos Soto

### Pratique

#### Trois parcours

- 12 km chronométré, départ à 9 heures du gymnase Colas.
- 12 km loisir, départ à 9 h 15.
- 6 km découverte, départ à 10 heures.

#### Inscriptions

- À partir de 7 h 45 au gymnase Alain-Colas, rue Jean-Moulin à Vénissieux.
- Un casse-croûte sera prévu à l'arrivée.
- Des bâtons seront prêtés gratuitement.

#### Solidarité

Un stand sera tenu par le représentant de l'association France Cancer, qui récupérera ce jour-là des bouchons en liège. Et pour la 2<sup>e</sup> année, deux coupes Marie-Claire et Hervé-Jacquot seront remises à la première et au premier du 12 km chrono.

#### Contact

Informations, renseignements et inscriptions auprès de l'AFA Feyzin-Vénissieux au 04 78 70 81 08 ou à [afafeyzin@free.fr](mailto:afafeyzin@free.fr)